

## 夏期特訓

多数ご参加いただきありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！

次回の特訓は 12月31日～1月4日の正月特訓となります。

ぜひ参加して入試直前の大事な時期を有意義なものにしましょう！



中3理科  
松本 幸信先生

全ての問題をしっかりと解くだけの時間が確保されていて良かった。

ひとつひとつ丁寧に教えていただけたって、分からなかつたところも復習できました。

黒板に大事なポイントを分かりやすくまとめて書いていて、問題が解きやすかったです。



中3社会  
杉本 大介先生

いつも明和で杉本先生の授業を受けていますが、声がハキハキしていて、とても聞きとりやすく、ありがとうございます。黒板にも大事なところや入試に出たところなどを分かりやすく書いてくれたので、ノートが取りやすかったです。

思判断表の問題を解く力がつきました。くわしくその事柄が起った原因を振り下げてせつめいしてくれるのがとても分かりやすかったです。黒板の字がとても読みやすかったです。

受験によく出てくる問題題や答え方を教えてくれた“さつたの”“こちよかった”です。そして、分かりやすい地図や説明をしてもらえたので苦手だった社会もだんだんと解けるようになりました。





### 中3英語 森 恒陽先生

3

今まで嫌いだった長文の問題をひと工夫ただけで簡単に、そしてはやく問題がとけることを知り、とてもよかったです。これからも、と長文の問題をといてみたいくらいました。そして入試では長文が一番といな草元にできたらいいと思いました。

読解問題の授業はあまりしたことがなかったのですが、効果があり、と思つた。

文章問題で「自分にあたるやり方をみつけ、しっかりと練習してから受験に挑んでいきたい」と思いました。

明日も霧雨気で、とても楽しく、勉強になりました。モチベーションにつながりました。



### 中3数学 横山 昌佳先生

4

图形などの角算き方に取り組んでいましたが、それを経験して覚えていくことが受験に大事なことだと思いますといふことを知れて、勉強はうれしかった。

新しい考え方や分かりやすい解説のおかげで今まで苦きたかった問題が解けるようになりました。

图形をかいて、面積を求めやすいようにしていくことも計算いやめたのです。

入試のかた、よくわざと細かい教えたからこそ、ちゃんと頑張ろうと思えた。

とても明るい、元気で、楽しく勉強に取り組むことができました。



### 中3数学 石川 一登先生

5

入試に出やすいと云うことを聞いていたけれど、良かってです。黒板にかいて图形がきれいだと喜びました。

とても真面目に分かりやすく教えていたいたので、とても分かりやすく、モチベーションにつながりました。

一番苦手な、関数をかいていたところを教えたからねで、少しだけ自信がついた。

関数は自分の分からなくなったり、Y=3も詳しくていなかったのに解説をしてもらつて、問題を有意義に解くことができました。中点の求め方や面積計算をする知識が特に印象に残り、覚えることができました。

大切なところはもう一度解説をしてもらつたので、より理解が深まりました。